

Semaine de la Santé Mentale 2025 : Made with heART présente sa dernière installation interactive « Le visage est un autre », du 18/09 au 17/10

L'asbl [made with heART](#) propose sa dernière création dans le cadre de la Semaine de la santé mentale.

« Le visage est un autre » est une installation interactive qui prend place dans une cabine photomaton non conforme. La personne qui entrera dans la cabine vivra une expérience de rencontre avec le portrait vidéo d'une femme qui livre un récit sur sa quête d'identité affirmant l'acceptation de soi.

A travers les récits de ces 29 femmes entre 25 et 92 ans, on découvre des témoignages liés au burn out, aux troubles alimentaires, à des parcours psychiatriques, à des violences conjugales. Des parcours de vie qui rendent hommage à la résilience.

En pratique

☐ **Du 18 septembre au 17 octobre, de 8h30 à 18h**

☐ Maison Amazone, rue du Méridien, 10 à 1210 Saint-Josse

Entrée libre

☐ [Site web](#)

Made with heART asbl
présente l'installation artistique

le visage est un autre

À la Maison Amazone

Rue du Méridien, 10 - 1210 Saint-Josse

Du 18/09/25 au 17/10/25 –

Du lundi au vendredi de 8h30 à 18h

Le 25/09 entre 13h et 21h –

Rencontre avec l'artiste Mathilde Laroque
et les participantes du projet.